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Abstract (en)
The box (10) has two pairs of opposite lateral walls (14a, 14b, 16a, 16b), where one of the lateral walls extends upward from a base (12) in a vertical
direction (18) at removal height (20) to define a lateral opening. The lateral opening exhibits dimensions such that the opening allows access to and
removal of products contained in the box. A set of sleeves (22a, 22b) is arranged on the base such that the sleeves maintain arranged bottles in the
box, where height of the sleeve does not exceed the removal height. The side walls comprise gripping openings (28a, 28b).

Abstract (de)
Eine Kiste (10) umfasst einen Boden (12) und mindestens zwei Paare von sich jeweils gegenüberliegenden Seitenwänden (14a, 14b, 16a, 16b),
wobei sich eine erste der Seitenwände (16b) von dem Boden (12) in einer vertikalen Richtung (18) zumindest teilweise nur um eine Entnahmehöhe
(20) nach oben erstreckt, die kleiner ist als die Höhe einer oder mehrerer der übrigen Seitenwände (14a, 14b, 16a), um eine seitliche Öffnung mit
einer Abmessung zu definieren, die einen Zugriff auf und eine Entnahme von in der Kiste (10) enthaltenen Produkten durch die seitliche Öffnung
ermöglicht.
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